
Протокол №7 

заседания попечительского Совета ГБОУ НПО РО  ПУ № 73 

от 9. 09. 2014 года                                                                   г. Семикаракорск 

Присутствовали: 

1 Талалаев  В.Н., глава  Семикаракорского района Председатель Попечительского 

Совета  

2 Черненко А.Н., глава Семикаракорского городского  

поселения 

 

Член Попечительского Совета 

3 Есин И.И.,  генеральный директор ООО «Ресурс», 

председатель Законодательного собрания депутатов 

Семикаракорского городского поселения 

 

Член Попечительского Совета 

4 Токарева Т.И.,  директор ГКУ ЦЗН Семикаракорского 

района 

 

Член Попечительского Совета 

5 Поздеева Е.П., предприниматель Член Попечительского Совета  

6 Овчинников Е.А., председатель Совета ветеранов Член Попечительского Совета  

7. Валуйсков  А.В., родитель, водитель ЗАО «Аксинья» Член Попечительского Совета 

8. Карпукова  Р.В.,  заместитель директора по УВР секретарь 

   

Повестка дня 

1. Утверждение плана работы Попечительского Совета на 2014-

2015 учебный год; 

2.  Об организации  системной работы по профилактике здорового 

образа жизни в училище; 

3. Об итогах адаптации первокурсников. 

4. Разное. 

 

 

 

 

 



1.Слушали:  О плане работы Попечительского Совета на 2014-2015 уч. 

год  Карпукова Р.В. 

             Выступили:  Шаповалова Т.А.: Попечительский совет создан для 

определения стратегии развития учреждения, его цель – установление 

социального партнерства между предприятиями и Колледжем. В пользу 

создания Попечительского совета говорит и многолетний опыт успешного 

взаимодействия образования и бизнеса в других учреждениях. 

 

Выступили:  Есин И.И., выразил согласие с предложенным планом 

работы, обратился с просьбой к членам Попечительского Совета 

активизировать работу в текущем году. 

Токарева Т.И.,  внесла предложение утвердить предложенный план 

работы Попечительского Совета на 2014-2015  учебный год 

Постановили: утвердить  план работы Попечительского Совета на 

2014-2015  учебный год. 

2. Слушали:  «Об организации  системной работы по профилактике 

здорового образа жизни в училище»  /д. Овчинников Е.А./ 

 Призвал членов педагогического коллектива более системно 

проводить работу по профилактике здорового образа жизни в училище, не 

только Дни здоровья, проведение секционных занятий, но и активное 

участие в городских и районных массовых спортивных мероприятиях, 

обратился к директору ГБОУ НПО РО ПУ № 73, председателю 

Попечительского Совета подключить тренеров ДЮСШ к организации 

совместных  мероприятий. 

Постановили: Утвердить программу по профилактике здорового 

образа жизни в училище, привлечь к проведению мероприятия тренеров 

ДЮСШ. 

3.Слушали:  Об итогах адаптации первокурсников /д. Валуйсков А.В./. 

  Познакомила членов Совета с итогами адаптации нового набора. 

 Адаптационный период для первокурсников является очень  сложным. 

Это период приспособления бывшего школьника к новой социальной среде,  

усвоение ее норм и правил. Студенты нового набора знакомились с 



достопримечательностями города, историей училища, правилами 

безопасного поведения и правилами внутреннего распорядка. Входной 

диагностический контроль показал у большинства первокурсников наличие 

потенциала в учебе. Проводимые психодиагностические мероприятия 

помогли выявить настроения студентов и факт того, что большинство смогли 

адаптироваться в колледже. Итоги адаптационного периода были 

проанализированы на педсовете и доведены до сведения родителей. 

Всесторонний анализ результатов обеспечивает возможность спланировать 

дальнейший учебно-воспитательный процесс. 

Выступили: 1.Токарева Т.И. – сказала о том, что это правильно 

выделять из учебного процесса неделю для знакомства с учебным 

заведением вспомогательными службами. Это позволяет без особых 

нервных потрясений влиться в новый коллектив. 

                    2. Черненко А.Н., отметил, что абсолютно солидарен с 

педагогическим коллективом по поводу создания особой психологической 

атмосферы для первокурсников. 

    Постановили:  Одобрить действия училища по организации 

адаптационного периода для студентов-первокурсников                                                                               

 

Председатель:  _________   Талалаев  В.Н. 

Секретарь:   ___________   Карпукова Р.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 8 

Заседания попечительского Совета ГБОУ НПО РО  ПУ № 73 

от 08. 12.2014 года                                                                       г. Семикаракорск 

Присутствовали: 

1 Талалаев  В.Н., глава  Семикаракорского района Председатель Попечительского 

Совета  

2 Черненко А.Н., глава Семикаракорского городского  

поселения 

 

Член Попечительского Совета 

3 Есин И.И.,  генеральный директор ООО «Ресурс», 

председатель Законодательного собрания депутатов 

Семикаракорского городского поселения 

 

Член Попечительского Совета 

4 Токарева Т.И.,  директор ГКУ ЦЗН Семикаракорского 

района 

 

Член Попечительского Совета 

5 Поздеева Е.П., предприниматель Член Попечительского Совета  

6 Овчинников Е.А., председатель Совета ветеранов Член Попечительского Совета  

7. Валуйсков  А.В., родитель, водитель ЗАО «Аксинья»  Член Попечительского Совета 

8. Карпукова  Р.В.,  заместитель директора по УВР секретарь 

Повестка дня 

1. О состоянии материально- технического обеспечении 

образовательного процесса; 

2.О проведение мониторинга по вопросу качества предоставляемых 

училищем образовательных услуг; 

  3. О создании необходимых условий для студентов, проживающих в 

общежитии. 

По первому вопросу слушали: О состоянии материально- технического 

обеспечении образовательного процесса. /д. Шаповалова Т.А./ 

1. В училище для реализации образовательных программ, обозначенных 

в лицензии, всегда существовала необходимая материально-техническая 

база. В связи с изменением структуры подготовки в последнее время 

переоборудованы 3 учебных кабинетов. Приобретены мультимедийные 

комплексы и программное обеспечение, интерактивные  доски и  системы.  В 



текущем году на новое компьютерное оборудование потрачено 510 тыс. 

рублей, на приобретение учебной литературы – 275089 тыс. рублей. 

 

Выступили:  Токарева Т.И., сказала, что для отработки 

профессиональных компетенций используются базы учреждений – 

социальных партнеров. И в дальнейшем члены Попечительского совета 

готовы предоставлять имеющиеся в их распоряжении материально-

технические возможности и оказывать помощь училищу в подготовке 

специалистов в соответствии с современными требованиями рынка труда. 

Постановили:  

1. Более активно использовать материально-техническую базу 

предприятий социальных партнеров для прохождения учебной и 

производственной практики и формирования профессиональных 

компетенций. 

2. Социальным партнерам оказывать колледжу содействие в 

совершенствовании материально-технической базы в соответствии с ФГОС 

СПО. 

2. Слушали:  О проведение мониторинга по вопросу качества 

предоставляемых училищем образовательных услуг  \д. Ефремова Г.В.\ 

 Сообщила членам Попечительского Совета о том, что в колледже 

сложилась определенная система мониторинга качества подготовки 

специалистов. Контроль за образовательным процессом в училище ведется   

по нескольким направлениям: входной контроль (проводится в сентябре в 

группах нового набора), рубежный контроль (включает промежуточный 

контроль  2 раза в год ноябрь и март-апрель и промежуточную аттестацию) и  

итоговая государственная аттестация. В прошедшем  учебном году 

разработано и введено в действие новое «Положение о текущем контроле и 

промежуточной аттестации студентов ГБОУ НПО РО ПУ № 73 в 

соответствии с ФГОС СПО, в котором изменены формы и порядок 

промежуточной аттестации.   

В январе 2015 года училище готовится к процедуре государственной 

аккредитации, сначала в рамках самообследования , а потом в период работы 

комиссии по государственной аккредитации будут  проведены контрольные 

работы. Анализ результатов контрольных срезов показал, что уровень 

теоретических знаний и умений студентов по всем блокам и циклам учебных 



дисциплин соответствует ГОС СПО  базового и повышенного уровня и 

ФГОС СПО базовой и углубленной подготовки. 

Анализ успеваемости студентов за 2013-2014 учебный год показывает, 

что абсолютная успеваемость составила 94%, качество знаний – 35%.   

Выступили:  Поздеева Е.П, заявила о том, что показателем  качества 

предоставляемых училищем образовательных услуг также являются 

результаты государственной итоговой аттестации – из 141 выпускника, 

абсолютная успеваемость по результатам ИГА составила 100%, качество 

знаний – 66%. 

3. Слушали:  О создании необходимых условий для студентов, 

проживающих в общежитии. 

/Карпукова Р.В./ сообщила о фактах улучшения условий для 

проживающих в общежитии за 2014 год: проведение текущего ремонта 

отопительной системы, приобретены  20 кроватей, 10 шкафов,  2 стиральных 

машин – автомат, телевизор, холодильник. 

Выступили: Овчинников Е.А. с  предложением  обустроить комнату для 

питания с электроплитами, создание безопасных условий труда. 

Постановили: Принять предложение по дальнейшему оснащению 

столовой комнаты в общежитии с целью улучшения условий проживания. 

 

 

Председатель:  Талалаев В.Н. 

Секретарь:       Карпукова Р.В. 

 

 


